

نتائج إجتماع الجمعية العمومية ASSEMBLY MEETING RESULTS	
Date: 24/3/2026	التاريخ: 24/3/2026
Name of the Listed Company: Al FUJAIRAH NATIONAL INSURANCE	اسم الشركة المدرجة: الفجيرة الوطنية للتأمين
Date and day of meeting: Tuesday : 24/3/2026	تاريخ بدء الاجتماع: 24/3/2026
The starting time of the meeting : 12:PM	توقيت بدء الاجتماع: الساعة الثانية عشرة ظهرا
The ending time of meeting : 1:PM	توقيت نهاية الاجتماع: الساعة الواحدة ظهرا
Venue of the meeting : HEAD OFFICE - FUJAIRAH	مكان انعقاد الاجتماع: المكتب الرئيسي بالفجيرة
Chair of the General Assembly meeting: Mr. Abdul Ghafour Hashim Bahrouzian	رئيس إجتماع الجمعية العمومية: السيد / عبد الغفور هاشم بهروزيان
Quorum of the attendance ( percentage of capital ) 97.85%	نصاب الحضور الاجمالي ( نسبة مئوية من رأس المال ): 97.85%
Distributed as follows:	موزعة كما يلي:
1-personal attendance %	1-نسبة الحضور الشخصي %
&Authenticity 0.97%	*بالاصالة %
Proxy 96.88 %	*بالوكالة %
2-Attendance through electronic voting %	2-نسبة الحضور من خلال التصويت الالكتروني

Decisions and Resolutions of the General Assembly Meeting	
1-To hear the Board of Directors' report on the company's activities and its financial position for the financial year ended 31/12/2025, and to approve it (Approved)	1-سماع تقرير مجلس الادارة عن نشاط الشركة وعن مركزها المالي عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2025 الموافقة
2-To hear the report of the external auditors regarding the company financial year ending 31/12/2025 and approve the same. (Approved)	2-سماع تقرير مدقق الحسابات الخارجي عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2025 والتصديق عليه. الموافقة
3- To discuss and approve the balance sheet and profit and loss account of the company for the year ending 31/12/2025. (Approved)	3-مناقشة ميزانية الشركة وحساب الارباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2025 الموافقة

4-To consider the Board of Directors' proposal to distribute dividends to shareholders at 10% of the capital, totaling AED 13,310,000, for the financial year ended 31/12/2025 (Approved)	4-النظر في مقترح مجلس الادارة بشأن توزيع ارباح نقدية على المساهمين بنسبة 10% من رأس مال الشركة بمبلغ إجمالي 13,310,000 درهم من السنة المنتهية في 31/12/2025. الموافقة
5-To Consider the approval of the remuneration of company Board of members for the year ending 31/12/2025 and determine it. (Approved)	5-النظر في مقترح مجلس الادارة بشأن مكافأة أعضاء مجلس الادارة وتحديد هاء عن السنة المالية المنهية في 31/12/2025. الموافقة
6- To discharge the members of the Board of Directors for the fiscal year ending 31/12/2025 or to isolate and sue them for their liability. (Approved)	6-إبراء ذمة أعضاء مجلس الادارة ، أو عزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الاحوال . الموافقة
7- To discharge the external auditors for the fiscal year ending 31/12/2025 or to isolate and sue them for their liability. (Approved)	7- إبراء ذمة مدقق الحسابات الخارجي ، أو عزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الاحوال . الموافقة
8-To appoint the external auditors for the year 2026 and determine their fees. (Approved) Appointment of Crowe Mac as an external auditor for a total amount of 393,000 AED yearly.	8-تعيين مدققي الحسابات الخارجي للسنة المالية 2026 وتحديد أتعابهم . الموافقة تعيين السادة كرو ماك كمدقق حسابات خارجي بمبلغ إجمالي 393000 الف درهم سنويا .

رأس المال (بالالف درهم) Capital (in thousand AED)			
المكتتب به Subscribed		المصرح به Authorized	
133,100,000		133,100,000	
التوزيع النقدي Cash Dividend			
النسبة %		القيمة Value	
10		13,310M000 AED	
تاريخ الدفع Payment Date	تاريخ اغلاق السجل Record Date	تاريخ الاستبعاد من الارباح Ex-Dividend Date	تاريخ اخر يوم للشراء Last Day to Purchase
Within 30 days from the General Assembly meeting.	2026/4/3	2026/4/2	2026/4/1

التاريخ : 24/3/2026



الاسم : أنطوان المعلولي

التوقيع : 12